

# *Le gouvernement de la Bolivie rejette les tentatives de groupes d'opposition de politiser le travail pour combattre les feux de forêt*

---



La Paz, 26 août (RHC)- Le ministre de la présidence de la Bolivie, Juan Ramón Quintana, a relevé que des groupes d'opposants tentent de politiser et de discréditer le travail du gouvernement pour combattre les feux de forêt qui ravagent la région de Chiquitania dans le département de Santa Cruz.

Juan Ramón Quintana a relevé que la droite a recours à des mensonges et à la diffamation et qu'elle fait courir des bruits comme cela a été le cas dans la communauté San Lorenzo où après qu'un incendie a été maîtrisé sur la route, les médias ont exagéré les faits et demandé l'aide internationale.

Le ministre bolivien a ajouté que la bannière de la droite repose sur la diffamation et il a mis l'accent sur son manque de transparence au moment de dire à la population combien de foyers d'incendie ont été maîtrisés ces deux dernières semaines et depuis quand le gouvernement travaille de concert avec les Forces Armées dans la prévention et dans la lutte contre les incendies dans cette localité.

Juan Ramón Quintana a ajouté que la droite ne daigne pas expliquer que 2 500 personnes sont sur le terrain 24 heures sur 24 risquant leurs vies dans des endroits inaccessibles, combien d'heures de vols de reconnaissance effectue la force aérienne, combien de milliers de litres d'eau ont été distribués dans les communautés affectées et les médecins qui y ont été affectés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200048-le-gouvernement-de-la-bolivie-rejette-les-tentatives-de-groupes-dopposition-de-politiser-le-travail-pour-combattre-les-feux-de-foret>



**Radio Habana Cuba**